



En el encuentro Enela, realizado en Temuco, se discutió la caída del aporte empresarial en la zona.

Durante septiembre: Gremios preparan "Araucanía day" para reactivar inversión privada

La propuesta busca que las empresas financien proyectos locales.

VÍCTOR FUENTES BESOAIN

Durante septiembre se realizará en Santiago una jornada de difusión de las alternativas de negocios que existen en La Araucanía. La iniciativa, bautizada como "Araucanía day", es promovida por la Multigremial de esa región y por la Sofofa y pretende reactivar la inversión privada en la zona. Como antecedente, en 2018 hubo días dedicados a Llanquihue, Tarapacá y Maule, que buscaban igual propósito.

Según antecedentes entregados a fines de junio por el intendente Jorge Atton, en el marco del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela), la llegada de capitales privados a la región muestra un retroceso en lo que va del año en comparación con 2018. Líderes empresariales lo atribuyeron al aumento de la violencia rural, luego de la muerte, en un operativo, del comunero mapuche Camilo Catrillanca.

El paquete de medidas impulsada por el Gobierno para La Araucanía, conocido como Plan Impulso, compromete US\$ 8 mil millones en inversión pública al 2026, pero apuesta a incentivar que empresas nacionales y extranjeras aporten en ese lapso otros US\$ 16 mil millones.

Luciano Rivas, presidente de la organización que agrupa a siete gremios de la región, recalcó que "Araucanía day" es "una invitación a los inversionistas de todo Chile y de otros países para que conozcan las amplias oportunidades de negocios de esta zona". Rivas detalló que en la oportunidad exhibirán un catastro con más de 50 iniciativas "de alto impacto productivo" presentadas por emprendedores locales, a través de una plataforma desarrollada por Incubatec de la Universidad de La Frontera y junto a la Universidad Católica de Temuco. Los proyectos buscan apoyo financiero y generar alianzas para su materialización. Se trata de emprendimientos ligados al turismo, a la reconversión agrícola y a la agroindustria.

INICIATIVAS

Organizadores también esperan el surgimiento de alianzas productivas interregionales.